

NP 36 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma'

En Barlovento arranca la segunda parte del Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma'

2/8/2024

Esta clásica prueba de montaña, que contará con cerca de diez equipos dentro del certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma, será la primera de las cuatro últimas del calendario. José Armendariz Rodríguez estrenará su condición de líder.

Después de las subidas de San Isidro y Puntallana, del Rallysprint Cielo de La Palma y del Rally Senderos de La Palma, el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' se prepara para vivir su segunda parte de la temporada. Con la edición número 45 de la Subida a Barlovento comienza una etapa en la que también figurará el Rally La Palma Isla Bonita, el Rallysprint Encanto Rural y la Subida Hoyo de Mazo.

Con nueve equipos inscritos en el certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP), la prueba que organiza la Escudería La Palma Isla Bonita tiene un importante valor en términos de puntos, no en vano, encarar una recta final siempre tiene una importancia muy especial.

José Armendariz Rodríguez estrenará, en este escenario, su condición de líder. Con su Citroën Saxo VTS intentará contener el empuje de Roberto García -que estrenará coche-, un piloto que cuenta sus participaciones por victoria y que, a pesar de tener un resultado menos, está a tan solo cuatro puntos de la cabeza.

Kevin Martín, ahora con nueva unidad, y Mónica Brito (Citroën C2), llegan a este ecuador peleando por la tercera plaza del cajón y con apenas un punto entre ellos, por lo que habrá que seguirles muy de cerca.

Sin Alexis Rodríguez, líder hasta el pasado Rally Senderos de La Palma, Adrián Pérez (Ford Fiesta XR2i) tiene la posibilidad de avanzar una posición y, con ello, aferrarse a las cinco primeras plazas de la provisional.

Rubén Hernández (Honda Civic), Iván Galván (Renault Clio) y Edgar Acosta (Citroën Saxo) repetirán la oportunidad de poder puntuar en el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma', mientras que Kevin García, con un Citroën AX GTI, se estrena en este apartado.

Por otro lado, el Trofeo Júnior 'Deportes Cabildo de La Palma' vivirán un nuevo duelo entre Mónica Brito y Kevin Martín, que además de pelear por el podio del Promoción también debaten su hegemonía en este apartado. A estas alturas de campeonato apenas hay medio punto entre ambos.